

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Captan asalto

Un intento de asalto sobre Anillo Periférico fue captado en video.

El asalto a mano armada al conductor de un auto de lujo se registró sobre Anillo Periférico casi esquina con Fernando Alencastre, en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

En los hechos, un arma de fuego fue detonada en al menos dos ocasiones, según consta en el video de 12 segundos que fue captado por la pasajera de otro vehículo.

El asaltante habría aprovechado el tránsito para intentar cometer el ilícito.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana no informó sobre el caso.



Especial



Asaltante disparó en Periférico

El video de un presunto asalto a un automovilista en Anillo Periférico, a la altura del bajo puente de Fernando Alencastre, se difundió en redes sociales.

En la grabación se observa a un hombre con sudadera y cubreboca que se acerca al conductor de un vehículo gris, marca BMW, y tras un forcejeo se escucha el sonido de un disparo. Al cierre de esta edición, las autoridades no se habían pronunciado al respecto.

— *Montserrat Varga*



A punta de pistola

ANDREA AHFDC

CIUDAD DE MÉXICO.- Un automovilista sufrió un intento de asalto a mano armada sobre Anillo Periférico, casi esquina con Fernando Alencastre, en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

Este hecho se hizo público el martes, luego de que se compartiera un video en redes sociales.

La grabación, que dura 12 segundos, fue tomada por la pa-

sajera de un vehículo que circulaba a unos metros del afectado.

En ésta se evidencia el momento en que un asaltante se acerca a un automóvil parado en el tránsito.

“Ahí está el hombre. ¡Ay, no no!”, dice la mujer que graba.

Segundos después se escuchan dos balazos y el video finaliza.

Hasta este miércoles, la Secretaría de Seguridad Ciudadana no había informado sobre el caso, por lo que se desconoce el estado de salud del conductor afectado y si el agresor fue detenido.



Especial



VIVÍA EN PRESUNTA SITUACIÓN VULNERABLE

Hallan hombre muerto a golpes en el Barrio Bravo

Los encargados del esclarecimiento de este asesinato, revisan las cámaras de videovigilancia de la zona a fin de conocer la forma en que ocurrió este hecho de violencia

KARLA RIVAS

Con golpes en la cabeza fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre en presunta situación vulnerable en las inmediaciones del Barrio Bravo de la Morelos en la alcaldía Cuauhtémoc.

Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México continúan con las indagaciones a fin de conocer los motivos por los que fue ultimado.

Además, como parte de las pesquisas, los encargados del esclarecimiento de este asesinato, revisan las cámaras de videovigilancia de la zona a fin de conocer la forma en que ocurrió este hecho de violencia, así como para obtener imágenes del o los rostros de los homicidas.

Durante las primeras horas de este miércoles, comerciantes de la zona de Tepito observaron tirado en la banqueta de Eje 1 Norte en su esquina con Jesús Carranza sobre un charco de sangre a un sujeto de no más de 35 años, por lo que dieron aviso a las autoridades.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC arribaron al punto y llamaron en repetidas ocasiones al hombre herido, pero al no haber respuesta de su parte solicitaron apoyo médico.

La zona donde se hallaba el cadáver fue acordonada y resguardada por los uniformados hasta el arribo de personal de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia FGJ de la Ciudad de Méxi-

co quienes tras concluir las diligencias hicieron el levantamiento del cuerpo para trasladarlo al anfiteatro correspondiente donde se espera que familiares acudan a reconocerlo.

Uniformados de la Secretaría de Seguridad arribaron al punto y llamaron en repetidas ocasiones al hombre herido, pero al no haber respuesta de su parte solicitaron apoyo médico





Comerciantes de la zona de Tepito observaron tirado en la banqueta sobre un charco de sangre a un hombre y dieron aviso a las autoridades /FOTOS: DAVID DEOLARTE



SOBRE EL EJE 1 NORTE, EN TEPIS

Agarra una larga dormida

Vivía en condición vulnerable y era conocido por la banda de la Morelos

ELOY LINARES

El cadáver de un hombre en situación de calle, con visibles rastros de sangre, fue encontrado en calles de la colonia Morelos, perímetro de la alcaldía Cuauhtémoc.

La mañana del miércoles, comerciantes encontraron a una persona inconsciente tirada en el Eje 1 Norte y la esquina de la calle de Jesús Carranza.

BIEN DORMIDO. Después de recibir el reporte del hallazgo, policías acudieron al lugar y confirmaron que se trataba de un sujeto con sangre en el rostro y en los nudillos de sus manos.

Aunque las primeras versiones apuntaban a una muerte violenta,

EL DATO

BARRIO Residentes aseguraron que la víctima solía rondar por las calles de la Morelos, pero no pudieron dar su nombre.



las autoridades informaron que la víctima murió por una enfermedad. Antes de que el cuerpo fuera cubierto por una sábana anaranjada, curiosos explicaron que el sujeto solía deambular por la zona.

Mientras llegaba el personal de los Servicios Periciales, policías acordonaron la zona y pedían a los mirones que se retiraran porque podían ocasionar un percance vial.

Cuando los elementos de la Fiscalía terminaron con las tareas del levantamiento del cadáver, el cuerpo fue trasladado a un anfiteatro en calidad de detenido.

Para esclarecer los hechos, las autoridades revisan las cámaras de seguridad en las inmediaciones del sitio, mientras que la fiscalía inició una indagatoria por el caso.

Según cifras oficiales, de enero a junio de este año, ocurrieron 45 homicidios dolosos y 21 culposos en la alcaldía Cuauhtémoc.



RICARDO PÉREZ. EL GRÁFICO

Informes preliminares decían que tenía huellas de violencia, pero autoridades lo negaron.

EL BARRIO NO LO RESPALDÓ

HALLAN MUERTO A UN HOMBRE CON LA CARA GOLPEADA EN TEPIS



SE VA EN TEPITO SOLO

Muere un hombre en situación de calle en zona de puestos de comerciantes

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- El hombre amaneció sobre el corredor de Eje 1 Norte Héroe de Granaditas, donde se instalan los puestos que dan forma a Tepito.

Estaba tendido en posición fetal debajo de una techumbre, a la altura de Calle Jesús Carranza, y encima tenía un trozo de tela naranja.

Los primeros comerciantes llegaron a trabajar alre-



dedor de las 8:30 horas. Estimaron que ahí había pasado la noche y que aún se hallaba dormido.

Minutos después intentaron despertarlo para comenzar a colocar su mercancía, pero notaron que no reaccionaba y solicitaron ayuda a los servicios de emergencia.

Los primeros en llegar fueron policías preventivos del Sector Morelos y enseguida se sumaron paramédicos del ERUM.

Sin embargo, sólo descubrieron que en realidad el hombre tenía varias horas sin vida, pues su rostro ya lucía amoratado.

Aunque descartaron que fuera víctima de alguna agresión, sospechan que sufrió una caída, ya que tenía una herida en la frente.

Por la suciedad que tenía acumulada en sus manos y las condiciones de su ropa, los agentes estimaron que vivía en condición de calle.

Entre las personas que se juntaron alrededor, hubo quien respaldó esa hipótesis y reconoció que ya lo habían visto en la zona, pero nadie supo cómo se llamaba ni si tenía familia o algún domicilio.

En cuanto los peritos retiraron su cadáver, los vendedores de Tepito se persignaron y luego limpiaron el sitio para empezar a trabajar.





El cuerpo quedó sobre el corredor de Eje 1 Norte Héroe de Granaditas.

2 corporaciones acudieron para atender el caso





Sujeto se embriaga y le entra a pelea campal

Aunque en un principio se creía que había recibido un balazo, Jesús sólo resultó con un corte en la ceja.

LUIS ALCÁNTAR

Con la ceja cortada terminó un hombre que participó en una riña la noche del martes, en la colonia Lomas de San Bernabé, de la alcaldía Magdalena Contreras.

Fue cerca de las 10:00 de la noche cuando policías capitalinos recibieron el reporte sobre la presencia de un hombre herido de bala en el cruce de las calles Carboneros y López Velarde. Sin embargo, al llegar al sitio, los agentes confirmaron que el lesionado, que se encontraba en estado de ebriedad, sólo tenía un fuerte golpe en la ceja que lo hacía sangrar.

A Jesús Ángel Montes Rodríguez de 33 años, no le importó tener una colostomía y se agarró a golpes con varios sujetos con los que minutos antes ingería bebidas alcohólicas en la vía pública.

Tras resultar lesionado, familiares de Jesús lo subieron a un vehículo Nissan Versa y lo trasladaron al Hospital Materno Infantil donde fue canalizado y, posteriormente, enviado al Hospital de Xoco donde finalmente fue atendido.

Luego de la riña, los demás involucrados lograron huir del lugar.

EL DATO

IMPUNE

Aunque se tiene identificados a los agresores de Jesús, hasta el momento las autoridades no han realizado ninguna detención por estos hechos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**